

Männer

Sie geben sich gerne flexibel,
und dennoch, sie sind soo sensibel.
Wenn etwas sie stört,
ist das oft unerhört;
sie halten das fest – ganz penibel ...

Sie gelten sehr gerne als locker,
als locker so richtig vom Hocker;
nichts kann sie schocken,
zur Hektik verlocken,
doch mancher verliert sich – als Zocker ...

Sie meinen - und meistens ganz ehrlich,
sie wären total unentbehrlich,
viel besser als Frauen.
Doch kann man dem trauen ?
Zu oft ist das gar nicht erklärlich ...

Zu Glück gibt es solche und solche,
Solide genauso wie Strolche.
Hat sie sich entschieden
nicht für den Soliden,
da hilft oft der Griff nur zum Dolche ...